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2014～2015 年度 

第４回キャビネット会議議事録 
 

議    長：地区ガバナー Ｌ．有村 純徳 
司会進行：キャビネット幹事 Ｌ．渡邉  稔 

 
 
【 日 時 】2015年 4月 26日(日) 11：00～12：00 
【 場 所 】鹿児島市／城山観光ホテル 2F「鳳凰の間」 

 

  

 

１．開会宣言並びにゴング 地区ガバナー Ｌ．有村 純徳 

２．国旗に敬礼・国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱 

３．物故ライオンに黙祷 

４．出席調査報告並びに出席者紹介 総数 51名中(欠席者 6 名) 

（キャビネット幹事より、欠席者の報告を以て名簿参照にての紹介がなされた。） 

５．地区ガバナー挨拶 

（第 61回地区年次大会の終了のお礼と皆様から寄せられたこれまでのご協力とご支援

に対し、改めて感謝が述べられた。） 

６．第 3回キャビネット会議議事録の承認について 

（既にメール済みの議事録について、地区ガバナーＬ．有村純徳がこれを諮り承認さ

れた。） 

７．第 4回長期計画(会則・指導力)委員会報告 
 委員長(地区名誉顧問会議長)Ｌ．肥後 光春 
(１) 長期計画委員会への提案事項 

■「家族会員」と「支部会員」について 

 ＝支部を持つクラブとして“家族会員制度„との対応の仕方について＝ 
 (提案者／鹿児島南洲 LC 会長 Ｌ.大野友博) 

（出費等の面を含める内容であるので、支部結成時の目的に照らしながら、本来双方

の目的が相違する観点から、今一度クラブで判断し運営する事が望ましい。 

         ＝管轄する ZC よりクラブへ説明していただくことで、了承された＝） 
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■LCIF（一般援助）交付金の申請について 

 ＝ラオス中部ナカヒア小学校建設支援事業＝ 

   申請金額 US$13,000（1,547,000円／１$１１９円） 

                  （提案者／那覇中央 LC会長 Ｌ.新城 啓和） 

地区においての申請枠は常に 2件であるため、現在鹿児島城山 LCが最終報告中であることから

6月の LCIF理事会に受理完了されるまでは、残り 1枠となる。 

その 1枠に前年度（2013～’14）第 4回長期計画委員会に今回同様八重山 LC より交付金を活用

したい旨の議案が提出され了承されたものの、結果、現在までに正式な申請がなされなかった。 

 この様なケースがあること、又、地区は交付金活用によるアクティビティの推進を重点目標の

一つに掲げていることなどにも鑑み、今回提出された那覇中央 LCよりの案件が整った場合その１

枠に優先されることとなるため、不足の内容を慎重につめ、次年度にて再提出することとなった。 

この案件が次年度正式な申請書をもって提出され、そのキャビネット会議にて承認された場合

は、地区ガバナーの署名を以て LCIF 理事会開催の 60 日前までに提出することで審議される。 

＝追＝ 

(①  一般交付金申請には少なくとも二つのクラブが関与しなければならない。申請クラブとは事前の打合せ済み。） 

(②  いかなる場合も、ある一つの事業に対して継続的に援助金が交付されることはない。） 

＝参考までに＝ 

① 9月／10月 ② 3月／4 月 ③ 6月の年 3回開催される。 
 

(２) 次期キャビネットへの申し送り事項について 

① 代議員会決議による事項 (会議要綱 P.26～P.27／参照) 

■ 東京オリンピック・パラリンピック開催に対する協賛金協力の件について 
 （家族子会員除く会員１人当り／年間 1,000 円を拠出。開催までの 5 ケ年。原案の通り決定された。） 

■ 2015～’17年度国際理事候補者に対する支援金拠出の件について 
 （家族子会員除く会員 1 人当たり／年間 500 円を拠出。原案の通り決定された。） 

■ LCIF 四大交付金事業(ライオンズクエスト)申請について 
（家族子会員除く会員１人当り／年間 500 円を拠出。原案の通り決定された。） 

■ 次年度地区スローガン 
（地区ガバナーエレクト所属クラブ=西原 LC=よりのスローガン案 

「TO OUR CENTENNIAL(百周年に向かって)」が採択された。） 

② ＴＶ会議（キャビネット会議）について 
（キャビネット事務局並びに 、リジョン事務局において実行する。 ） 

③ 地区役員旅費規定（本年度より、複合旅費規定にも追加されたことに伴い。）について 

■ （注）項に＝居住地を起点とし算出することを加える。 

 

８.第６１回地区年次大会（代議員会）決定事項報告 

■ 東京オリンピック・パラリンピック開催に対する協賛金協力の件について 

■ 2015～’17 年度国際理事候補者に対する支援金拠出の件について 

■ LCIF四大交付金事業（ライオンズクエスト）申請について 

■ 次年度スローガン「TO OUR CENTENNIAL(百周年に向かって)」 

上記(１)～(２)については、肥後委員長より長期計画委員会で了承された内容報告がなされた。 

LCIF 理事会

会 

（上記、３件 原案の通り決定） 
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９．次期キャビネットへの申し送り事項 

本議事録  №2  ７．(２)記載の通り、キャビネット幹事Ｌ．渡邉 稔より報告と説明がなされた。 

10．報告事項 

(１) 財 務 関 係 

イ．第 3四半期会計報告(一般会計並びに特別会計) (会議要綱 P.3～P.12／参照) 

ロ．諸会費納入状況(一覧表) (会議要綱 P.13～P.14／参照) 

（キャビネット会計Ｌ．新留広志より、各会計毎の収支報告と諸会費納入について全

クラブが納入済みであるとの報告がなされた。） 

(２) 運営関係(第 3四半期 7月～3月) 

イ．会員増減・例会出席率・アクティビティ状況について (会議要綱 P.15～P.18／参照) 

ロ．ＬＣＩＦ(ＭＪＦ含む)拠出金について (会議要綱 P.19～P.20／参照) 

ハ．第 3回ガバナー諮問委員会実施状況並びに報告 (会議要綱 P.21～P.23／参照) 

（イ．～ハ．について、キャビネット幹事Ｌ．渡邉 稔より集計並びに記載内容に基

づき詳細な報告がなされた。） 

(３) 経過及び総括 

イ．各リジョンの経過及び総括(各ＲＣ…１～２分程度) 

ロ．各ゾーンの経過及び総括 (各ＺＣ…１～２分程度) 

ハ．各委員会の経過及び総括 (各委員長…１～２分程度) 

（上記他各位より、現在までの経過と今年度最後のキャビネット会議という観点から

総括した報告並びに申し送り等がなされた。） 

11．その他 

（第９９回福岡国際大会ホスト委員会副委員長である鬼塚名誉顧問より、大会の成功

に向けて協力要請があった。又、加えて複合地区百周年記念コーディネーターでも

あることから、各クラブ百周年記念奉仕チャレンジに My LCI からの登録（アクテ

ィビティ報告）をすることの周知と推進の要請があった。） 

12．ライオンズ・ローア 

（名誉顧問・元地区ガバナーＬ．増田敏雄の三声でライオンズ・ローアが行われた。） 

13．閉会宣言並びにゴング 

（地区ガバナーL.有村純徳の閉会宣言並びにゴングで、第４回キャビネット会議を終

了した。） 


